



Aprueban 8 reformas; Morena tenía la mayoría y arrolló

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- En algo que no se había visto, los mejores cronistas parlamentarios no recuerdan algo así desde hace mucho tiempo, la Cámara de Diputados, desde anoche y hoy, en una sesión maratónica, aprobó ocho reformas que prácticamente se votaron sin discutir.

Morena tenía la mayoría y arrolló.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AG61KyEotBf7xlo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214345&parId=75F18D3264FEE48F%214286&o=OneUp>